

Bernard Vallat élu Président de la Fédération Française des Charcutiers, Traiteurs, Transformateurs de viandes

Bernard Vallat a été élu au poste de Président de la FICT à l'issue de son Assemblée Générale. Il succèdera, à partir du 1^{er} septembre 2017, à Robert Volut qui, après 15 ans passés à la tête de la FICT, se consacrera à la présidence de l'Association des Charcutiers européens (CLITRAVI).

Bernard Vallat intègre l'Ecole Nationale Vétérinaire de Toulouse en 1967, où il obtient un Doctorat en 1972. A cette formation scientifique s'ajoute un DESS (Master) en économie (Paris X / Nanterre, 1982).

Il débute ensuite son parcours professionnel dans la fonction publique, au titre d'inspecteur vétérinaire. Il est détaché immédiatement au Ministère de la Coopération où il contribuera en Afrique, puis au Ministère, au rayonnement de la coopération française dans le domaine du développement rural.

En 1994, il retrouve le Ministère de l'Agriculture à la Direction générale de l'Alimentation.

En 1995, il est nommé Chef des Services de la Qualité alimentaire et des Actions vétérinaires et phytosanitaires, puis Directeur général adjoint de l'Alimentation en 1998. Il est alors chargé de la mise en œuvre des politiques nationales vétérinaires, phytosanitaires et des signes de qualité (Label Rouge, Certificat de conformité, Bio).

En 2000, il est élu Directeur Général de l'Organisation Mondiale de la Santé Animale (OIE) comportant 181 pays membres, puis réélu en 2005 et 2010.

Bernard Vallat a été Président du Conseil National de l'Alimentation de 2009 à 2015 et est actuellement Vice-Président de l'Institut agronomique, vétérinaire et forestier de France.



A l'occasion de son élection, Bernard Vallat expose sa vision pour la FICT : « *Je poursuivrai l'action de la FICT au profit de tous ses membres. Je m'attacherai à promouvoir les savoir-faire dans le respect des traditions et des usages sur le marché national et à l'export. Je traiterai avec soin les questions relatives à la mondialisation des marchés, à l'analyse des risques sanitaires et environnementaux et à la perception de la bien-traitance animale par les citoyens. Je m'appliquerai également à défendre auprès de la distribution le juste prix. Enfin, nous continuerons à démontrer que les charcutiers contribuent à réenchanter l'alimentation.* ».

À PROPOS DE LA FICT

FÉDÉRATION FRANÇAISE DES INDUSTRIELS CHARCUTIERS, TRAITEURS, TRANSFORMATEURS DE VIANDES

Elle est la porte-parole des industries charcutières françaises. Créée en 1924, la FICT représente 250 entreprises (dont 90% de PME), implantées essentiellement dans les régions rurales françaises, qui emploient 37 000 personnes, soutiennent 135 000 emplois et génèrent un chiffre d'affaires de 6,6 milliards d'euros, dont 6% à l'exportation. La production de 1,2 million de tonnes est à 85% à base de porc.

L'industrie de la charcuterie transforme les 2/3 de la production porcine française.

www.fict.fr  @FICT_FRANCE

Service de presse : VFC Relations Publics

Charlotte Solnitzki - 01 47 57 85 62 - csolnitzki@vfcrp.fr

Valérie Langlois - 01 47 57 83 55 - vlanglois@vfcrp.fr